

*Si tes yeux sont clos,
Ton âme veille sur nous.
Ta vie ne fut qu'amour et dévouement.*



Ses filles et ses petits-enfants : Patricia Rod à Colombier,
Nicole et Pascal Dummermuth à Payerne,
Gaël Dummermuth et sa compagne Jenny Boyer, Ryan,
Maylie à Rueyres-les-Prés,
Fabien et Nadia Dummermuth à Belfaux,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès d'

Antoinette HOCHEPIED-MAYOR

qui s'est endormie paisiblement le mardi 28 mai 2024, dans sa 84^{ème} année, après un court séjour à l'hôpital.

Un merci particulier à l'ensemble du personnel des soins intensifs du HIB Payerne, ainsi qu'aux ambulanciers et l'équipe du SMUR.

Le culte d'adieu aura lieu au temple de Payerne le vendredi 31 mai à 13 heures.
Adresse de la famille : Patricia Rod, chemin de Planeyse 13, 2013 **Colombier**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.